
 

 

 

令和２年 

第２０回福岡県教育委員会会議（臨時会）会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 時   令和２年１１月２７日（金） 

開会 １３時３２分  閉会１３時５４分 

場 所   博多サンヒルズホテル２階 扇寿の間 
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【議事等】 

１ 報告 

  （１）条例の提案に対する意見の申出について 

  （２）教育費予算に対する意見の申出について 

 

２ 議事 

・第３６号議案 県費負担教職員の人事について 

 

 

 

【内 容】 

１ 出席者 

  教育長：城戸秀明 

委 員：宮本美代子、前田惠理、木下比奈子、堤康博、久保竜二 

 

２ 欠席者 

  なし 

 

３ 出席職員 

  教育監 寺崎雅巳、教育総務部長 上田哲子、総務企画課長 松永一雄、 

財務課長 後藤元、教職員課長 田中直喜、義務教育課長 塚田淳 外 

 

４ 傍聴者等数 

 １名 

 

５ 議事録 

【城戸教育長】 

ただ今から第２０回教育委員会議臨時会を開催いたします。 

傍聴の方に申し上げます。受付で配布された傍聴人の留意事項を遵守し、会議進行の 

妨げにならないよう御協力をお願いします。 

本日の案件につきましてはお手許に配付している資料のとおりでございます。 

   審議に入ります前に、非公開発議の有無を確認します。本日の議題の中で、非公開で

審議することが適当なものはないでしょうか。 

 

＜宮本委員が挙手＞ 
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【宮本委員】 

    第３６号議案は人事に関する案件ですので非公開とする発議をいたします。 

 

【城戸教育長】 

    ただいま、宮本委員から非公開の発議がありましたので採決をとりたいと思いま

す。非公開発議に賛成の方は挙手をお願いします。 

 

＜ 全 員 が 挙 手 ＞ 

 

【城戸教育長】 

賛成全員でございます。第３６号議案については非公開といたします。他にござい

ませんでしょうか。 

 

＜ な し ＞ 

 

【城戸教育長】 

ないようでございますので、以上で非公開発議の確認を終わります。 

本日は都合により非公開案件を先に審議させていただきます。 

よって本日の会議は非公開にて第３６号議案を審議した後に公開にて報告（１）及

び報告（２）を審議することといたします。 

 傍聴の方に申し上げます。この後非公開審議となりますので一旦御退席いただき

ますようお願いします。 

 

＜ 以降非公開となった ＞ 

 

○第３６号議案 県費負担教職員の人事について 

県費負担教職員の処分について、審議の結果、原案どおり可決した。 

 

＜ 以降公開となった ＞ 

 

【城戸教育長】 

 続いて、報告（１）「条例の提案に対する意見の申出について」を後藤財務課長、

松永総務企画課長お願いします。 

 

○報告（１） 条例の提案に対する意見の申出について 

 ・福岡県公立学校職員の給与に関する条例の一部を改正する条例 
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 ・福岡県職員の給与に関する条例等の一部を改正する条例 

 ・福岡県特別職の職員の給与等に関する条例の一部を改正する条例 

【後藤財務課長】 

１２月１日開会予定の県議会定例会に提案いたします３つの職員の給与に関する 

条例の意見の申出について御報告を行うとともに承認をお願いするものでございま 

す。 

 

＜後藤財務課長、松永総務企画課長が資料に沿って説明＞ 

 

【松永総務企画課長】 

   説明は以上でございます。御承認のほどよろしくお願いします。 

 

【城戸教育長】 

説明は終わりました。御意見や御質問をお願いいたします。 

   

   【宮本委員】 

    期末・勤勉手当が下がるという話はすでに教職員の方々は御存じなのでしょう 

か。 

 

【後藤財務課長】 

   教職員の組合と交渉を行っており、今度の議会に提案されるとは伝えておりま 

す。 

 

  【城戸教育長】 

   他にございませんか。 

 

＜ な し ＞ 

 

【城戸教育長】 

特にないようでございますので本報告については承認とさせていただきます。続 

きまして、報告（２）「教育費予算に対する意見の申出について」を後藤財務課長

お願いします。 

 

○報告（２） 教育費予算に対する意見の申出について 

【後藤財務課長】 

    教育費予算に対する意見の申出について御報告を行うとともに承認をお願いする
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ものでございます。 

 

＜後藤財務課長が資料に沿って説明＞ 

 

【後藤財務課長】 

 説明は以上でございます。御承認のほどよろしくお願いします。 

 

【城戸教育長】 

説明は終わりました。御意見や御質問がございましたらお願いいたします。 

 

  【宮本委員】 

   資料５ページの下段の内容についてですが、部活動指導員の指導回数の減というこ

とですが、これは１２月までの状況で１月以降は予定どおり派遣できるように残額を

残しているのでしょうか。 

   

【後藤財務課】 

 その分はしっかりと確保をしております。 

 

【城戸教育長】 

 他にございませんか。 

 

＜ な し ＞ 

【城戸教育長】 

 特にないようでございますので、本報告についても承認とさせていただきます。 

 本日の会議の案件は以上でございます。これで教育委員会会議を終了いたします。 

 

（１３：５４） 

 


